

Polsek Kalapanunggal Door to Door Sumbang Warga di Desa Cianaga Sosialisasi Antisipasi TPPO

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.UPDATES.CO.ID

Apr 3, 2024 - 13:35



Bhabinkamtibmas Desa Cianaga Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencarkan DDS untuk Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Cianaga Kecamatan Kabandungan Kabupaten Sukabumi, Briptu Bayu Prawiro, telah melaksanakan kegiatan yang

bertujuan untuk memperkuat kemitraan dengan warga serta melakukan upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Cianaga Kecamatan Kabandungan Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka Door to Door System (DDS) yang dijalankan, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk berinteraksi secara langsung, menyampaikan segala bentuk aspirasi, serta memberikan saran dan kritik yang membangun terhadap pelayanan yang diberikan oleh Kepolisian. Hal ini menunjukkan semangat Polri yang inklusif dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengambil kesempatan tersebut untuk menyampaikan himbauan-himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), dengan fokus pada pencegahan TPPO. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat meningkatkan pengawasan terhadap potensi terjadinya tindak kriminal.
2. Memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), khususnya terkait modus operandi calo tenaga kerja yang menjanjikan imbalan besar dengan mengirimkan tenaga kerja ke luar negeri. Warga diimbau untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya kejadian atau indikasi TPPO.
3. Menekankan pentingnya memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan, sebagai sarana untuk mempercepat respons dan penanganan terhadap berbagai permasalahan yang terjadi di lingkungan sekitar.

Kegiatan yang dijalankan oleh Briptu Bayu Prawiro tersebut diapresiasi oleh Kapolsek Kalapanunggal, sebagai bentuk komitmen Polri dalam memberikan perlindungan serta pelayanan yang maksimal kepada masyarakat. Diharapkan dengan adanya kegiatan seperti ini, upaya pencegahan terhadap TPPO dapat semakin efektif dilakukan, serta terjalinnya hubungan yang harmonis antara Polri dan masyarakat Desa Cianaga.